

France



Agde : de nouveaux objets remontés du site archéologique de la Motte.

Un village lacustre, situé en bordure du fleuve, qui livre peu à peu des informations sur la manière dont vivaient ces Agathois avant l'heure. De nombreux pieux en bois, qui servaient notamment à étayer les berges de l'Hérault, sont régulièrement remontés par les plongeurs et étudiés. Exposition



"Dernier repas à Pompéi". Du 18 mars au 21 septembre 2020, des collections exceptionnelles sortent d'Italie afin de vous faire revivre un dernier repas à Pompéi. L'exposition, présentée au Balcon des sciences, propose un voyage dans le temps, à la découverte de vestiges alimentaires provenant des sites antiques de Pompéi et d'Herculanum.

Martinique



Des fouilles archéologiques stoppent le chantier du futur cinéma de Rivière-Salée.

Des fouilles archéologiques ont eu lieu sur le chantier du futur cinéma de Rivière-Salée. Une fouille qui a permis de mettre au jour 10 cases de travailleurs libres occupées dans les années 70.

Angleterre



Une chapelle médiévale monumentale mise au jour.

Cette chapelle médiévale à deux étages - a été construite au début des années 1300 pour l'évêque Antony Bek (prince évêque de Durham de 1284 à 1310). Après cinq mois de fouilles, les chercheurs ont mis au jour des fondations, des murs mesurant 1,5 m d'épaisseur, 12 m de large et 40 m de long, des contreforts latéraux et même une partie du sol.

Divers



Les super-archaïques, une population fantôme d'hominidés il y a 700 000 ans. Une nouvelle étude a été réalisée sur de l'ADN d'hominidés anciens comparé avec de l'ADN contemporain. Cette étude génétique a été menée par Alan Rogers, professeur d'anthropologie à l'Université de l'Utah.